UN MONTÓN — DE PLATA—



#OPINIÓN

EL CULEBRÓN CON TEXAS

México levanta una bandera de alerta, porque las inspecciones retrasan la carga comercial hasta 72 horas, lo cual es letal para productos perecederos



nadie le conviene un problemón comercial y de seguridad migratoria con Texas como el que está viviendo ahora México. La lucha del gobernador **Greg Abbott** contra la inmigración ilegal y las recientes acciones de su gobiemo para inspeccionar al transporte de carga mexicano que cruza la frontera

por la zona de Matamoros-Brownsville están empezando a poner en jaque el flujo natural que debe tener el comercio bilateral con ese estado, que llega a 231 mil millones de dólares.

Ayer, la Secretaría de Economía, de **Raquel Buenrostro**, elevó la barra del diferendo al solicitar diálogos con la Oficina del Representante Comercial de Estados Unidos que encabeza **Katherine Tai**, a fin de que Texas suspenda dichas inspecciones. Pero no será un tema sencillo, porque Tai atiende los temas del ámbito federal, mientras que Texas está en su derecho local de utilizar sus fuerzas de seguridad para investigar que está ocurriendo en materia migratoria.

México está levantando una bandera de alerta porque las inspecciones retrasan la carga comercial hasta 72 horas, lo cual es letal para productos perecederos. Buenrostro está

Abbott aseguró que la política migratoria de Biden causa la inundación de migrantes enfatizando que, en última instancia, el consumidor estadounidense es quien sufre las consecuencias de esta problemática.

Ayer, el gobernador Abbott aseguró que la política migratoria de **Joe Biden** es lo que está causando una inundación de migrantes.

Abbott está muy confrontado con Biden por el tema, por lo que es altamente probable que las acciones de Buenrostro ante Tai caigan en oídos sordos, dado que difícilmente el gobierno demócrata federal de la Casa Blanca se pondrá a meter orden en el nivel subnacional de Texas, que actúa soberanamente.

Se podrá decir que este problema tiene origen político y de orden interno entre personajes estadounidenses con motivaciones electorales por el proceso de 2024; pero lo que es un hecho es que tampoco parece haber una interlocución muy fluida entre el Gobierno de México y el gobernador Abbott. Así, los mecanismos para que estas acciones texanas contra los tractocamiones mexicanos cesen son casi inexistentes.

ASOCIACIÓN DE INTERNET

Mañana, la Cámara de Diputados y la Asociación de Internet MX celebrarán el foro Rumbo a la Salud Digital en México, para conmemorar el Día del Internet. La Asociación está presidida por **Analí Díaz Infante**, quien ha puesto su agenda en la digitalización urgente que se requiere en las pequeñas empresas, así como en la educación digital.

IZZI

La empresa de Grupo Televisa anunció la llegada de todo su portafolio de productos a Zacatecas. Ofrecerá telefonia fija y móvil ilimitadas, televisión de paga e Internet de alta velocidad. La meta inicial es llegara más de 100 mil hogares zacatecanos y a cientos de negocios de la zona. Desplegará inicialmente cuatro sucursales y 13 puntos de venta para lograrlo.

TIKTOK: @SOYCARLOSMOTA